
 Jugendtreff Brannenburg-Flintsbach 

JUGENDRAT 10.01.2025, Protokoll 

 

Anwesend: Dustin, Ferdinand, Viktoria, Personal (Sophia, Andi, Markus) 

A) Beschlüsse und Infos zu alten / offenen Anträgen:  

 

Antrag #2: WLAN-HotSpot, keine aktuell neuen Infos 

 

Alle 9 Anwesenden stimmten grundsätzlich für die Möglichkeit eines HotSpots für die 

BesucherInnen im JuCa.  

 

Neue Infos: Pfarrer wird als Hauherr kein neuen Verträge mehr machen – also müssen wir 

nachfolgenden Besitzer anfragen (steht noch nicht fest). Es bestehen technisch gesehen noch 

weitere Telefon-Leitungen im Jugendtreff, so dass ein HotSpot entkoppelt vom WLAN der 

Mitarbeitenden / des Hauses eingerichtet werden kann. Bei Umbauten etc. sollte die 

Möglichkeit eines Glasfaseranschlusses geprüft werden. Die Schnelligkeit der aktuellen 

Leitung soll evaluiert werden. 

 

Vom letzten Protokoll übernommen: Alle 3 Anwesenden stimmten grundsätzlich für die 

Möglichkeit eines HotSpots für die BesucherInnen im JuCa. Es werden zunächst die 

technischen Möglichkeiten sowie die Kostenfrage durch Andi geklärt. Anschließend wird der 

Antrag erneut diskutiert, mitunter zu den Themen: Einschränkungen (z.B. Zeitschaltung), 

Jugendschutz, Unkostenbeitrag, Anmeldung mit Mail, etc..  

 

Neue Idee: Bayern-WLAN als öffentlicher HotSpot nach / zum Hausverkauf anfragen 

 

 

Antrag #9: Anschaffung PS4 neues Minecraft: beschafft > erledigt 

 

Antrag #10: Hausparty im Advent mit Motto? durchgeführt > erledigt 

 

Antrag #11: Anschaffung DMX zu USB-Interface? beschafft > erledigt 

 

Antrag #12: Anschaffung SingStar PS4 (2021 und 2023): abgelehnt > erledigt 

 

Antrag #13: Überarbeitung Hausordnung: überarbeitet > erledigt 
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B) Aktuelle Anträge: 

 

Antrag #14: Belegte Semmeln: ja 3 / nein 0 > wird angeboten 

- Probezeitraum bis zum nächsten Jugendrat 14.3.2025 

- Nur freitags 

- Semmeln und Belag /Wurst, Läse, Butter, Deko) wird gekauft und bereit gestellt 

- TK-Semmeln die vorab aufgebacken werden (ca. 5 Stück) 

- frische Zubereitung auf Nachfrage 

- Preis 1.-€ 

 

Antrag #15: LED-Schild OPEN: ja 3 / nein 0 > wir beschafft (ca. 40.-€) 

 

Antrag #16: Snack-Angebot: ja 2 / nein 1 > wird angeboten 

- an der Theke im Rahmen des üblichen Verkaufs 

- Preis max. 1,20€ 

- Personal kauft preislich angepasste Auswahl ein: Chips, Schoko-Riegel, Nüsse, Lutscher 

 

Antrag #17: PS4-Spiel Street Fighter Neuanschaffung: ja 2 / nein 1 

- Aktuelles StreetFighter wird angeschafft sofern / sobald vorhandenes nicht (mehr) 

funktioniert 

- Demons Layer wird nicht angeschafft > FSK 16 würde Änderung der Hausregelungen 

notwendig machen 

- Jujutso Kaisen wird nicht angeschafft > FSK 16 würde Änderung der Hausregeln 

notwendig machen 

 

 

C) Sonstiges: ---  

Kurze Diskussion ob Jugendleiter ein Stimmrecht haben. Nach aktueller Geschäftsordnung 

hat das haupt-, neben- und ehrenamtliche Personal KEIN Stimmrecht.  

 

Für die Richtigkeit des Protokolls:  

 

 _____________________ _____________ ________________ ________________ 

A. Wolf, Protokoll-Führer Anwesende Jugendräte 


